
 

 

 

 

 

令和３年 第８回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年７月１５日（木） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時１８分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 ４番 尾 方 香 里 委員 

    

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 

図書館長 

        佐 藤 昌 史 
 

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

議 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は担当部署の職員のみと

する。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

 

 

事 

 

 

報告１ 

令和３年度学校総合体育大会結果 

一覧について 

 令和 3年度学校総合体育大会の主な成績について、団体種目では、第二中学校の男子

ソフトテニス部、男子卓球部、女子ソフトボール部が県大会出場を決めている。また、

個人種目でもソフトテニス、卓球、柔道など、多くの生徒が県大会出場を決めている。

なお、県大会を勝ち抜くと、関東大会、全国大会へと続いていくとの報告が、学校教

育課長からなされた。 

 

進 

 

 

 

報告２ 

令和３年度蕨市７・８年次教員研修

（クリエイティブ先生）一覧につい

て 

 

 令和 3 年度蕨市 7･8 年次研修クリエイティブ先生については、平成 29 年度より 7･8

年次研修の一環として実施している。蕨市の中核教員として活躍を期待される 10 名が

研修を進めているとの報告が、学校教育課長からなされた。 

行 

 

 

 

報告３ 

熱中症予防に係る小・中学校の活動

方針について 

 熱中症予防に係る小・中学校の活動方針については、活動制限等を判断するにあたり、

暑さ指数及び気温を用いることとし、7 月 14 日以降、この活動方針に基づいて対応し

ていくとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

状 

 

 

 

況 

報告４ 

令和３年度夏季プールの開催中止に

ついて 

 夏季プールについては、密集・密接の状況が想定され、新型コロナウイルス感染症の

感染リスクの高まりが懸念されることから、利用者の安心・安全を確保するため、令和

2年度に引き続き、令和 3年度においても、今夏の開催を中止とし、施設の有効活用の

ため、釣り堀として利用するとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

［質問］環境汚染などの心配もありますが、釣り堀に入れる魚はどのようなものを考え

ておりますでしょうか。 

［回答］指定管理者と養殖業者の間で検討を重ねており、この夏については、暑さに強

い鯉や鮒を考えております。なお、釣った魚を利用者が持って帰ることも可能

なように準備をしておりますが、その場合には、責任を持って飼育することを

十分にお声がけしたいと考えております。 
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議 

 

報告５ 

令和３年度夏季休業期間中における

図書館の利用時間について 

 令和 3年度夏季休業期間中における図書館の利用時間については、例年、小・中学校

の夏季休業期間中における平日の開館時間を通常よりも 1時間早い午前 9時からに変更

していたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和 2年度に引き続き、令和 3

年度においても、変更せず通常通りの午前 10 時開館とするとの報告が、図書館長から

なされた。 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

 

報告６ 

令和３年度の教科用図書採択事務処

理について 

 通常、教科書採択は 4年に一度行われるものであり、中学校の採択は令和 2年度に行

ったが、令和 2年度の再検定を通過した教科書がある場合は、採択権者である蕨市教育

委員会の判断により、採択替えを行うことが可能となっている。そのため、「県教育委

員会において行う新たに発行されることとなった図書についての調査研究結果」と「令

和 2年度における本市の採択の理由や検討の経緯及び内容等を踏まえて」判断すること

とし、次回の定例教育委員会で採択替えを行うか否かについて審議を行う事務処理の報

告と各種資料及び見本本（みほんぼん。見本用に用意された本。）の提示が、学校教育

課長からなされた。 

  

 

行 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

 

 

状 

議案第３２号 

蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員

の委嘱及び任命について 

 

蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命については、ＰＴＡ連合会の役員

改選に伴い、1名の委員を変更するものである。任期は前任者の残任期間である令和5

年1月22日までとなると、学校教育課長から説明がなされ、原案どおり異議なく可決さ

れた。 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

議案第３３号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、質疑応答の後、原案どおり異議なく可決

された。 

［質問］申請のあった事業の対象者はどのような方々を想定しているでしょうか。 

    教員でしょうか。保護者でしょうか。 

［回答］主な対象は、教員であると認識しております。 

  


